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Апти  Бимарзаев  —  яркий  боец,  представляющий  команду
«Ахмат» — готовится к бою с Алексеем Полпудниковым,
который состоится на турнире ACA 104. Апти поделился с
Дарьей  Слепухиной  и  Александру  Яньшину  (ufcbet.ru)
мнением о сопернике.
Полпудников — несомненно хороший, топовый боец лиги. Я уважаю
его как спортсмена. Выделить что-то в нём не могу, не особо
изучал его! Для этого у меня есть моя команда.

Кто лучше из этих мощнейших файтеров ACA, покажет клетка. И
Апти Бимарзаев серьёзно готовится к встрече 21 февраля.

Подготовка к бою проходит отлично. Сейчас нахожусь со своей
командой  на  тренировочных  сборах  на  высокогорном  озере
Кезеной-Ам. На данном этапе акцент смещен в пользу общей
физической  подготовки  —  развитию  сил  и  выносливости.  На
спаррингах  меняются  и  помогают  все  мои  одноклубники,  у
которых так же назначены поединки на ближайших турнирах.

Пока Апти Бимарзаев нацелен на победу в ближайшем бою, хотя
успешное выступление приблизит его к титульному поединку.

Даже  не  задумывался  об  этом.  Пусть  это  руководство  лиги
решает,  когда  и  с  кем  мне  биться.  А  пока  я  полностью
сконцентрирован на предстоящем поединке. И три-четыре боя в
год — оптимальный вариант для меня на данном этапе моей
карьеры.

И если понадобится, Бимарзаев встретится в клетке с любым
бойцом. К бою с одноклубником отнесётся спокойно.
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Со спортивной точки зрения — нейтрально. Клетка — это лишь
выяснение того, чьи бойцовские навыки лучше.
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